

Gebet zum Aachener Friedenskreuz

Vor uns ein Kreuz -
massiv,
verstörend,
eine eindrückliche Mahnung gegen Krieg und Tod.
Im gequälten Gesicht Jesu
erkennen wir
die Verwundeten, Verfolgten und Verlassenen,
die Opfer von Gewalt und Zerstörung
unserer Geschichte und unserer Tage.

Wir wünschen uns den Frieden,
Frieden auf der ganzen Welt,
Frieden zwischen Nationen und Religionen,
Frieden in den Herzen aller Menschen,
Frieden für alle Zeit.

Barmherziger Gott,
lass unsere Sehnsucht nach Frieden
zum Antrieb für unser Handeln werden.
Halte unser Herz verwundbar
und unsere Augen offen
für die Not der Menschen
und die Bedrohung deiner Schöpfung.

Lass uns aufstehen für Recht und Würde
und uns die Hände zur Versöhnung reichen.
Stärke und ermutige uns,
dein Kreuz wörtlich zu nehmen
und es dem Hass in der Welt
und der Kriegslust der Mächtigen
entgegenzustellen.

Gemeinsam mit anderen
lass uns Schritte tun auf dem Weg des Friedens,
kleine und große,
symbolische und konkrete,
persönliche und politische,
damit unser Wunsch Wirklichkeit wird.

(Andrea Kett, 2018)